

Une con una línea las imágenes de la izquierda con los textos de la derecha según corresponda



se caracteriza por tener zonas áridas y semiáridas, sus pobladores tuvieron que adaptarse a un medio especialmente difícil de habitar. Debido a las condiciones ambientales poco favorables para la agricultura, las principales actividades fueron la recolección, la caza y la pesca



tiene un terreno semiárido y clima caluroso con escasas lluvias, pero cuenta con algunas tierras favorables para la agricultura debido a la presencia de oasis. Las culturas que poblaron esta área mantuvieron estrecho contacto con los mesoamericanos, de quienes recibieron una importante influencia.



Se distingue por tener bosques, selvas, costas y montañas, varios tipos de climas y abundancia de ríos y lagunas en ciertas zonas. A partir del 2 500 a. C. inició el desarrollo de la escritura, las primeras construcciones de carácter religioso, el perfeccionamiento de la cerámica y el comercio a larga distancia.

Arrastra los textos de la derecha a las imágenes de la izquierda según corresponda



Vivían de la caza, la pesca y recolección.



Usaban el fuego para alumbrarse y cocinar.

Cubrían su cuerpo con pieles de animales.



Habitaban en cuevas o refugios sencillos.

Descubrieron la agricultura y se hicieron sedentarios.



Fabricaban herramientas con hueso, madera y piedra.

Eran nómadas, vivían en grupos no muy grandes y el trabajo era colectivo.

